

planmäßig im Interesse des gesamten Volkes und ist von Profitinteressen einzelner unabhängig.

Die Planmäßigkeit wurde durch die Überführung der wichtigsten Grundstoffindustrien in die Hände des Volkes ermöglicht. Das Volkseigentum an den lebenswichtigen Industrieunternehmungen schließt aber keineswegs eine breite Entfaltung der Initiative der privaten Unternehmen aus. Die von der Deutschen Wirtschaftskommission auf Grund der Vorschläge der Ersten Parteikonferenz der SED durchgeführten Maßnahmen ersetzen die zwangsmäßig festgelegten Produktionsauflagen für die Privatbetriebe durch freiwillig abgeschlossene Verträge.

Alle Voraussetzungen für die Übererfüllung des Planes sind gegeben. Wie weit es gelingt, den Plan zu erfüllen und überzuerfüllen, hängt von unserer eigenen Arbeit ab!

Entschließung des Parteivorstandes der SED vom 21. Juli 1949